universidad del sureste

Itzury manuela Aguilar García

Lic. Ingrid Bustamante Díaz

Trabajo social y gestión comunitaria

mapa conceptuale sobre: Intervención del Trabajador Social con la familia

6° cuatrimestre único

Pichucalco Chiapas a 19 de junio de 2020

Unidad IV Intervención del Trabajador Social con la familia

La familia es un grupo de personas que se constituyó con un objeto la atención y la protección aún menor, el Trabajo Social intervine con un propósito y es Capacidad de analizar y proponer acciones, y cambios, cuando la familia tiene un problema y buscan juntos una solución.

Nuestra tradición en el trabajo con familias

En el área de la salud, donde los primeros trabajadores sociales empezaron a ejercer en el país, se les asignaron funciones prioritariamente en la Dirección General de Beneficencia y Asistencia Social, que agrupaba a todos los hospitales y servicios de asistencia médica del país ello llevó a que la profesión se centrara en problemáticas que afectaban a las familias de escasos recursos.

Qué es hoy el Trabajo Social con familias

Mary Richmonds y Jane Addams se marcaron dos grandes modalidades para la acción social con familias: la intervención centrada en el caso social y la intervención con grupos o sectores de familias a nivel comunitario, con mayor cercanía a la dimensión política de la acción social. Sobre la base de toda esa trayectoria y considerando el actual desarrollo y desafíos de la profesión

Trabajo Social familiar: Funciones y niveles de intervención

El trabajador social aporte a este trabajo en equipo desde su identidad profesional, es decir, desde una profesión que se ocupa de la satisfacción de las necesidades básicas. desarrollando en las personas las potencialidades que les permitan enfrentar sus problemas y mejorar su calidad de vida, y creando condiciones sociales favorables al logro de esa meta.

Trabajo Social familiar: un tema abierto

El Trabajo Social con familias significa ante todo visualizar los diversos saberes que la profesión ha ido acumulando y que pueden contribuir a enriquecer su práctica en la perspectiva familiar, analizar después cómo estos saberes pueden articularse para aportar un mejor servicio profesional 156 a la familia, para discutir finalmente los elementos de contexto que condicionan esta práctica.

Luz Tocornal (1945) afirma que el problema económico ocupaba un lugar preferente, le seguía la vivienda insalubre y. después, la falta de integridad familiar, ya sea por ilegalidad, por abandono o por falta de madurez psicoafectiva de los integrantes de la familia.

Germain (1968) nos aporta en esta perspectiva cuando afirma que la práctica centrada en la familia es una modalidad de práctica del Trabajo Social que pone a la familia como centro de su unidad de atención o de su campo de acción.

El Trabajo Social, abordaremos su especificidad desde la perspectiva interaccional por considerar que es particularmente adecuada a nuestro enfoque del Trabajo Social con Familias El Trabajo Social ha acumulado un gran conocimiento de las modalidades de funcionamiento de las políticas sociales y de las modalidades burocráticas de la administración del Estado, lo que lo ha llevado a desarrollar una gran habilidad para manejarse en las redes institucionales.